Wir hören dein Lachen, wir hören deine Stimme, wir blicken auf eine schöne Zeit zurück. Du bist nicht mehr da, doch in unseren Herzen lebst du weiter.



Dankbar und glücklich für die Zeit, die wir mit ihr verbringen durften, nehmen wir Abschied von

Helene Keck geb. Berthold

die am Mittwoch, dem 20. September 2023, nach einem langen, erfüllten Leben und geduldig ertragener Krankheit, gestärkt mit den heiligen Sakramenten im 84. Lebensjahr von uns gegangen ist.

In Dankbarkeit für alles, was sie uns in ihrem Leben geschenkt hat, werden wir sie nie vergessen.

Unsere liebe Verstorbene wird am

Samstag, dem 30. September 2023, um 11:00 Uhr

in der Pfarrkirche Fallbach feierlich eingesegnet und nach der heiligen Messe auf dem Ortsfriedhof im Familiengrab bestattet.

Wir beten für sie am Freitag, dem 29. September 2023, um 19:00 Uhr in der Kapelle Hagendorf.

In liebevoller Erinnerung

Josef

Josef und Claudia, Edith und Hans

Christoph, Roman, Rainer, Samuel

Wir bitten von Kranz- und Blumenspenden abzusehen und stattdessen für die Österreichische Krebshilfe zu spenden - eine Spendenbox steht in der Kirche.

Bestattung Staatz, Inh. Marktgemeinde Staatz, 2134 Staatz, Kautendorf, Neudorfer Straße 7, 0664/1582624